
REQUERIMENTO N.° 046,91. 
Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

I APROVADO 
P-2- 	discumão 

No dia 19 de outubro de 1 989 esta Casa Legisl 

va aprovou um requerimento onde expunha a Prefeitura Municipal 
. 	 . 	. 	I 

denuncia dos moradores do Jardim Per, que maquinas estavam ides 
. 	.. 	., 

matando arcas significativas tecnicos faziam mediçoes negue e
, lo 

cal. 

Nesse requerimento de n2  217/89, indagava a Pre 

feitura se o Loteamento Monte Alegre estava recebendo investimen 

to do poder publico num projeto de urbanizaçao. 

Atreves do ofício numero 687/89, de 27 de novem 

bro de 1 989, o Exm2  Sr. Prefeito Municipal, ao responder ao re 

querimento, afirmou textualmente "no ter conhecimento do referi 

do projeto de urbanizaçao", e que "o desmatamento da area se inde 

vido ou ilegal sere apurado pelo Serviço de Fiscalizaçao de Secr .  

teria Municipal de Meio Ambiente e tomada as providâncias 	cabr 

veie', garantiu o Exm2  Sr. Prefeito. 
.# 

Como ja se passaram 17 meses, ou seja, quase um 

ano e meio, e, a rigor, esta Casa cie° obteve uma resposta objeti 

vaaindegaçao do requerimento,equeREOUEIRO, a 	Mesa, 

apos consultar o Plenário, que envie ofício ao Exm2  Sr. Prefeito 

Municipal, a fim de que sua Administraçâo nos informe que medidas 

foram tomadas para apurar a legalidade do desmatamento do Lotea 

mento Monte Alegre e o projeto de urbanizaçao. 

SALA DAS SESS&S, 23 de abril de 1 991. 
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